浜松小学校『学校だより』 No. 3

はままつ



《重点教育目標》「わかる できる つかえる 伝わる」を実感できる子の育成

八雲町浜松239 TEL62-2462 FAX62-3190

学校HP: https://www.town.yakumo.lg.jp/site/hamamatsu-es/

令和5年5月31日



浜松小学校は118歳になりました

校長中田和久

6月1日は、私たちの学校の誕生日です。浜松小学校は、今年で118歳になりました。学校の沿革誌を紐解くと、明治38年6月1日、奥津内、鉄山、無弓部を通学区とする「奥津内簡易教育所」として設立されたということです。明治41年4月1日に奥津内教育所、大正5年には奥津内尋常小学校に昇格しました。その後、昭和16年に奥津内国民学校に改称、昭和22年4月1日に奥津内小学校と改称されました。昭和30年11月には開校50周年を迎え、記念式典が挙行されています。昭和31年5月に落部村との町村合併により、八雲町立浜松小学校と改称され、昭和32年に木造の新校舎が、昭和51年には現在資料保管庫となっている体育館が落成されました。現在の校舎は、平成16年12月24日に完成し、平成17年に100周年を迎え、正門横の赤松、旧体育館裏等の桜が植樹されました。

この浜松小学校には、長い年月とともに、この学校に関わり、温かく見守ってくださった多くの人たちの願いが込められています。それは、本校で学んだ人、本校に先生として勤めた人、自分の子どもがこの学校で学んだ人などです。開校以来、875名の卒業生が巣立っており、町内にとどまらず、各地で活躍されています。私がこちらに赴任してから1か月が経ちますが、浜松小に関わる全ての方が、浜松小をとても大切に思い、浜松小で学べたこと、一緒に過ごした仲間とともに成長できたことを誇りに思っていて、これからも、浜松小の子どもが「ふるさとを愛し、たくましく未来を拓く子ども」になることを願って、見守り、支えてくださっていることを強く感じています。私たち教職員は、この願いをしっかりと受け止めて、感謝の気持ちを持ちながら、withコロナ、afterコロナと言われる今、私たちのなすべきことを考え、実行していきたいと思います。それは、学

校教育活動をすべてコロナ禍以前の姿に戻すということではなく、これまで制限されてきた学校教育活動のうち、子どもたちの成長に真に必要なものを回復させるとともに、GIGA スクール構想の下で生み出されてきた多様な教育実践の工夫を取り入れ、新しい学びの在り方へと進化を図っていくことと考えています。今後も学校・保護者・地域が連携し、子どもたちを真ん中に据えた教育活動を行っていきたいと思いますので、ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

6月の主な行事予定			
1日(木)	開校記念日(118回)	13日(火)	3時間授業(給食なし)
2日(金)	全校朝会	14日(水)	児童会活動④
	運動会特別時間割開始	15日(木)	エナジータイム
5日(月)	ALT来校	16日(金)	なかよし学習①(Meet)
6日 (火)	田植え体験学習 耳鼻科検診	19日(月)	ALT来校
7日 (水)	移動図書 木曜日課	20日(火)	聴き取り訓練
8日 (木)	運動会総練習 水曜日課(5閘鰈)	22日(木)	エナジータイム
9日(金)	運動会前日準備(児童)	26日(月)	歯科検診
11日(日)	運動会(午前開催)	28日(水)	クラブ活動③
12日(月)	振替休業日	29日(木)	エナジータイム

防犯教室~「いかのおすし」を忘れずに!~

今月19日(金)に八雲警察署の方3名をお招きし、「防犯教室」を実施しました。 はじめに、アリーナに全校児童が集合し、防犯に関わる動画を視聴しました。そして、危険な場所 や不審者への対応の仕方について学習しました。

次に、不審者による「声かけ事案」と「保護者不在時の訪問事案」についての 対応訓練を行いました。「声かけ事案」の訓練では、不審者役の警察官の方が車 や路上で声をかけたのに対し、子供たちはやや緊張しながらも、「車に乗らない」

「すぐ逃げる」等の行動をとることができました。「訪問事案」の訓練では、言葉巧みな誘いに対し、家の戸を開けることなく、「警察に知らせますよ!」とはっきりと断ることができました。

最後に、警察官の方から「防犯教室の練習でできないと、本当にあった時もできない。」という話がありました。今回学習した"いか(ついていかない)の(乗らない)お(大声をだす)す(すぐ逃げる)し(知らせる)"を忘れず、万が一の時にそなえて、自分の身を守る言動を心がけてほしものです。ご家庭でも、ご指導いただければ幸いです。







運動会(6月11日)ぜひお越しください

今日から「運動会特別時間割」がスタートし、運動会に向けた練習も本格化してきました。 児童会の話し合いによって、今年の運動会のテーマは、

「5人でキラキラ!協力して楽しもう!」に決定しました。

5月の中頃から、全校体育の時間に、ラジオ体操や各競技の並び方、 入場・退場の仕方などの練習を進めてきました。今年度は児童数の減少 に伴い、児童を紅白の2チームに分けず、それぞれの種目における目標 に挑戦する「ミッションクリア型」で競技を実施します。どんな"ミッ ション"かは、運動会当日に発表されます。さあ、子供たちは何種目 "ミッション"をクリアできるのでしょうか。

また、今月から新型コロナウィルス感染症が、「5類」に引き下げられたことにより、地域の皆様にもぜひお越しいただき、運動会を盛り上げていただきたいと考えております。どうぞ、よろしくお願いします(詳しくは裏面をご覧ください)。

なお、今年度は当日朝の花火打ち上げはありません。また、昨年同様 PTA準会員会費・運動会協力金の集金は行いません。ご承知おきください。





田植え体験学習

6月6日に東野小、野田生小、山越小と4校合同で田植え体験学習を実施します。 当日はバスに乗って、東野小学校のそばにある水田に行きます。体験を通して有意義 な学習機会とすると同時に、他校の児童との交流も深めてほしいと考えています。 詳細については、別紙をご確認ください。

